



El desafío de generar empleos de calidad: Llamado de Marcelo Torres Cofiño

La creación de empleos formales y bien remunerados sigue siendo uno de los mayores retos para el gobierno de México, según el diputado Marcelo Torres Cofiño (PAN). En un contexto donde la informalidad laboral crece, el legislador hace un llamado urgente a la implementación de políticas públicas que garanticen empleos de calidad, con seguridad social y prestaciones de ley, para la mayor parte de la población trabajadora.

Torres Cofiño presentó un punto de acuerdo ante la Comisión Permanente, en el que exhorta a las secretarías de Economía y del Trabajo y Previsión Social a poner en marcha acciones concretas para fomentar la creación de empleos formales en el país. Destacó la importancia de generar condiciones en el mercado laboral que incentiven a las empresas a crear puestos de trabajo dignos, particularmente en un contexto económico que aún se ve afectado por las secuelas de la pandemia.

El legislador también hizo un llamado a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público para que promueva políticas fiscales que favorezcan a las micro, pequeñas y medianas empresas (MiPyMEs), las cuales, según Torres Cofiño, son clave para la generación de empleo en la economía formal. El objetivo es que los trabajadores puedan contar con certeza sobre su situación laboral, lo que se traduce en mejores condiciones de vida, gracias a la seguridad social y las prestaciones de ley que la formalidad otorga.

<https://mayacomunicacion.com.mx/el-desafio-de-generar-empleos-de-calidad-llamado-de-marcelo-torres-cofino/>